

Le petit Saint Martin

Numéro 7

janvier 2002

Edito

« ADIEU 2001 BONJOUR 2002 ! »

En cette nouvelle année, nous tenons tout d'abord à vous présenter tous nos vœux de bonheur, de réussite et de bonne santé à vous et vos familles.

Après une année 2001 riche en événements, notre école a déjà entamé très activement 2002 (jeux sportifs, loto...).

Or, pour notre plus grand plaisir, nos jeunes élèves se sont transformés en apprentis journalistes pour rendre compte de tout cela.

Bravo, merci à tous et surtout n'hésiter pas à continuer.

Bénédicte Decovemaker

Tous nos meilleurs vœux ...

Le samedi 12 janvier après la classe fut l'occasion de nous retrouver tous autour d'un verre de l'amitié afin de célébrer la venue de cette nouvelle année. L'assistance était nombreuse et l'ambiance pour le moins conviviale.

La célébration de Noël

« Samedi 22 décembre, nous sommes allés à l'église pour la célébration de Noël. Toutes les classes étaient réunies même les petits de maternelle et les parents aussi. Nous avons vu la crèche et des diapositives sur la naissance de Jésus. Il y avait la nouvelle cloche de l'église. On a chanté, frappé dans les mains, balancé les bras. C'était super. »

La classe de CE1 de Mme Parent

TELETHON 2001

« Le samedi 8 décembre 2001 a eu lieu le téléthon. Notre école y a participé. Toutes les classes se sont unies pour battre des défis : 100 parcours pour les petits, 500 tours de patinette et 500 lancers pour les plus grands. L'après-midi a eu lieu un rassemblement d'écoles, de collèges et de lycées. Sur la place de St Omer était installé une mini tour Eiffel et les gens changeaient leur carton contre des dominos pour l'allumer. La journée s'est bien terminée car le téléthon a battu le record de l'an passé. Tout cela grâce à votre participation. »



La pose des dominos sur la grand place de St Omer



Visite au musée

Visite au musée d'Art Moderne de Villeneuve d'Ascq, le 17 Décembre 2001, avec les élèves de Mme Carmen et Mme Laurence.

« Nous sommes allés au musée en bus. Nous avons d'abord regardé des tableaux d'Eugène Leroy, de Ferdinand Léger et de Modigliani. Béatrice nous expliquait les tableaux. Puis nous avons dessiné le visage d'un camarade par le jeu du miroir. Nous l'avons colorié avec des craies de toutes les couleurs. Nous les avons accrochés aux fenêtres de nos classes. Nous avons aimé la sortie au musée et d'ailleurs, nous aimerions beaucoup y retourner ! »

Les élèves de Mmes Carmen et Laurence

Les jeux sportifs CP/CE1

« Le vendredi 11 janvier, nous avons participé aux jeux sportifs avec d'autres écoles. On a driblé, on a fait des passes, on s'est bien amusé, et en plus, on a été premier ! »

Les élèves de CP de Monique

Les résultats :

Sur 14 équipes présentes,
CP de Mme Delhaye : premier
CP de Mme Biver : 7^e

Sur 13 équipes présentes,
CE1 de Mme Parent : 4^e
CE1 de Mme Lecoutre : 8^e

Un petit « coup de jeune » pour la cantine

A nouvelle année, (presque) nouvelle cantine. En effet, les vacances de Noël ont été mises à profit pour réaliser les travaux nécessaires dans le réfectoire : isolation et mise en place d'un faux plafond permettant un outre un meilleur éclairage du local.

Le loto du 19 janvier

Samedi 19 janvier à l'école (dans la cantine), il y a eu un loto. Ca s'est passé en 5 parties dont une super partie : pour les gros lots. Comme lots il y avait entre autres un aspirateur, un téléphone, un lecteur CD, une cafetière, etc ... Il y avait une super ambiance et on a même mangé des gaufres. L'argent récolté servira pour payer une partie de la classe de neige des CM2 et des voyages pédagogiques d'autres classes.

Le bénéfice a été environ de 1300 €.

Antoine R.

CALENDRIER D'ÉVÉNEMENTS

MARS

SAMEDI 23 : SOIRÉE FAMILIALE (BAL FOLK)

AVRIL

SAMEDI 20 : PORTES OUVERTES DE L'ÉCOLE

Samedi 23 Mars 2002

Salle Alfred André

Soirée Familiale de l'école

Bal Folk avec le groupe PEUT'MANQUER



Réservez votre soirée !!